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Tarbes est au pied des montagnes des Pyrénées, entre Atlantique et 
Méditerranée. 

C’est une ville où on aime prendre le temps de vivre. La vue sur la 
chaîne des Pyrénées est magnifique.  

 

Il y a des rues avec des palmiers, des terrasses, des parcs, des marchés, 
et les gens parlent avec l’accent du Sud-Ouest. 

 

Si vous aimez la nature, vous pouvez randonner le long de l’Adour, 
vous promener dans les parcs, faire du vélo, aller en montagne. 

 

Si vous aimez la culture, il y a des théâtres, des cinémas, des festivals… 

 

A Tarbes on aime bien manger et manger des produits d’ici 
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JARDIN MASSEY 
Superbe parc où on peut faire un tour du monde des arbres 
tant il y a de variétés ! Il est classé Jardin Remarquable ! Ici 
les animaux sont rois. Au cœur des allées fleuries et 
ombragées se cachent de nombreuses statues. Ouvre l’œil ! 

 
C’est quoi un Jardin 
Remarquable ? 
C’est un très beau jardin, 
qui a un intérêt historique 
et des jardiniers doués. Il 
faut aussi de l’eau, un 
plan, des éléments 
décoratifs et un entretien 
écologique. 



MUSEE MASSEY 
Sa tour se remarque au loin et son entrée est au nord du 

jardin. Ce musée comprend deux collections. Il est unique au 
monde : le musée des Hussards ! Dans l’autre partie du 
musée, la collection Beaux-Arts présente des peintures très 
variées sur le thème du paysage, des portraits… 

C’est quoi un Hussard ? 
C’est un très bon soldat et 
un très bon cavalier. Selon 
leurs pays ou leurs grades, 
ils se différencient par leurs 
costumes. 



LE CARMEL 

 

Le Carmel est un ancien 

couvent de religieuses (les 

carmélites) qui vivaient en en 

groupe, en communauté. Ce 

bâtiment a été construit au 19° 

siècle. Aujourd’hui, la chapelle 

est une salle d’exposition d’art 
contemporain. 

 

 

         Fermé pour travaux.  



 

HARAS DE TARBES 
La Haras était une ferme avant de devenir un lieu de 
reproduction important pour l’armée de Napoléon. 
C’est un magnifique parc aux arbres qui ont deux fois 
cent ans, avec des écuries, et de beaux bâtiments...  

Visitez-le avec un guide qui 
raconte l’histoire des hommes et 
bâtiments. Visites guidées sur 
réservation uniquement : 

+33 6 14 12 30 30 
+33 6 32 44 87 13 

Écurie 



CATHEDRALE DE LA SEDE 
La cathédrale est le plus 

vieux monument de Tarbes. 

C’est un édifice compliqué 

avec des réparations et des 

modifications de 

construction à toutes les 

époques. 

 

A voir à l’intérieur le 
baldaquin baroque. Il 
est immense et est en 
marbre avec des 
dorures. 



 
MAISON NATALE FOCH 

 
Le Maréchal Foch est le vainqueur 
de la première guerre mondiale. Il 
est né dans cette maison. C’est 
aujourd’hui un musée qui raconte 
sa vie, avec tous ses cadeaux reçus  
parce qu’il était  un héros. 
Vous aurez aussi un mini cours 
d’Histoire. C’est surtout une belle 
maison typique de l’architecture  
locale : pierre des Pyrénées, style 
bigourdan... Elle a été construite 
au 18° siècle. 



LES ANIMATIONS 

• PETITS AS : 

• TOURNOI DE TENNIS MONDIAL  

DES 12-14 ANS 

• Fin janvier  

• Championnat du monde junior 

qui regroupe chaque année les meilleurs  

jeunes joueurs de tennis de la planète. 

 



LES ANIMATIONS 

• FESTIVAL 

TARBA EN 

CANTA : 

• Concerts de chants  

 de toutes les  

   régions de France  

   et d’Europe 

• Début juin 



LES ANIMATIONS 

• FESTIVAL EQUESTRIA 

• MAGIE DU 

CHEVAL ET DES 

ARTS 

• Spectacles et 

animations avec 

des chevaux 

• Fin juillet 



LES ANIMATIONS 

• FESTIVAL 

TARBES EN 

TANGO 

• Danse : de tango argentin :  

spectacles, concerts, bals 

avec des artistes venus 

exprès d’Argentine 

• Fin août 



 

    LES BONS PRODUITS 
 

 

 

 

 



LES MARCHÉS 

• Où trouver ces 
produits ? dans nos 
deux marchés : 

 

•  Brauhauban (tous les 
jours) 

• Marcadieu (le jeudi 
matin) 

• + dans les restaurants 

https://www.tarbes-tourisme.fr/je-decouvre/gastronomie-restaurants/nos-marches/
https://www.tarbes-tourisme.fr/je-decouvre/gastronomie-restaurants/nos-marches/
https://www.tarbes-tourisme.fr/je-decouvre/gastronomie-restaurants/nos-marches/


SE BALADER 

• LE CAMINADOUR 

• C’est un chemin à l’ombre 

des grands arbres au 

bord de l’Adour. On oublie 

la ville parce que c’est 
sauvage. Ce sentier va au 

lac de Soues au sud et au lac 

de Bours au nord. 



FAIRE DU SPORT 

 
    Le Centre Nautique Paul Boyrie : 

La piscine de Tarbes avec son très grand bassin dedans et son bassin 
avec toboggan dehors l’été 

 
   

Le Stade Maurice Trélut :  
Pour aller voir un match de rugby 
Pour aller jouer au basket en accès libre



 
 
 
 
 

 
 
 
 
Les informations de ce guide sont déclaratives : 

Ce guide se veut évolutif au même titre que nos autres brochures. Si vous souhaitez nous faire 
part de remarques ou suggestions, nous vous invitons à nous les transmettre afin d’améliorer 
l’accessibilité pour tous de notre territoire. 


